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次期総合計画にかかる外国人市民からの意見聴取について 

～「外国人市民懇談会」 

 

（１）概 要 

外国人市民の意見を次期総合計画に反映させるため、市長室国際交流課が実施する「外

国人市民懇談会」において、外国人市民のニーズ把握および名古屋の望ましい姿につい

て意見聴取を実施しました。 

 

（２）開催日時・場所 

 平成 25 年 3 月 28 日（木）15：00～16：30 名古屋市公館４階小会議室 

 

（３）参加者 

汪 宇さん（中国） 

徐 錫海さん（韓国） 

氷室 妙子さん（ブラジル） 

NGUYEN TRI DUNG さん（ベトナム） 

JANICE GUBBINS さん（アメリカ） 

王 晶さん（中国） 

 

（４）内 容 

「国際的にひらかれた魅力ある名古屋をめざして」をテーマに、各分野について日頃

感じていること、将来のあるべき姿などについて意見交換を行いました。 

テーマ ①健康・福祉について 

      ②防災・環境について 

      ③教育・文化について 

④交通について 

⑤経済・産業について 

⑥その他 

 

（５）意見の概要 

 ①健康・福祉について 

  ・安心して医療を受けるためには、通訳の充実が必要 

  ・skype などの利用により、離れた場所にいても画像を見ながら通訳できるシステムを

構築してほしい 

・医療・保育に関する情報提供サービスを充実させるべき 
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②防災・環境について 

・留学生は避難場所までは思いつかない 

 ・いざとなれば、外国人も地域との連携をはかれると思う 

  ・防災訓練を年に何回かやるので、外国人市民にも参加してもらうことが大切 

  ・公園が人工的である。樹木が少なく、緑陰がないため暑い 

 

③教育・文化について 

 ・友人の子がいじめの問題で日本の学校からインターナショナルスクールに転校した

が、インターナショナルスクールは費用が高い 

・名古屋市には外国人留学生が多く、友人をつくりやすい 

 

④交通について 

  ・名古屋の公共交通機関の料金は高い 

・バス路線がなくなり、高齢者には不便である 

 

⑤経済・産業について 

  ・旅行会社を経営しているが、名古屋市内で見る場所は名古屋城くらいしかない 

  ・友人を案内する場所として思いつくのは、名古屋港水族館、トヨタ、大須、リニア

鉄道館、東山動植物園など 

・名古屋の知名度は低い。「トヨタ」は知名度が高いので、産業施設の見学を入り口と

して、名古屋の良さも PR していくべき 

・名古屋の食文化は魅力がある。もっとＰＲすべき。きしめん、ういろう、うなぎ、

みそかつ、赤みそ、エビフライなど 

 

⑥その他 

  ・地元の活動（自転車整理、ゴミ拾いなど）にはできるだけ参加するようにしている 

・回覧板は日本語でしか表記されていないので外国人のみの世帯には内容がわからな

いと思う 

・インターネットを利用して外国語で質問するとその言葉で回答がくるような仕組み

があれば助かる 
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懇談会の様子 

 

 


